

LA MANCOMUNIDAD INTEGRAL DE AGUA Y SERVICIOS DE LA COMARCA DE LLERENA ACTIVÓ SU PLAN ESPECIAL DE ACTUACIÓN ANTE SITUACIONES DE EMERGENCIA Y EVENTUAL SEQUÍA

En base a esta activación y tras la reunión mantenida con los municipios se acuerdan articular una serie de medidas que ponemos en conocimiento de la ciudadanía:

Se realizarán campañas de sensibilización a la población.

Se limitará la dotación de agua diaria a cada municipio a razón de 189 litros/habitantes/día.

Se insta a los municipios a adoptar de manera urgente una serie de medidas de ahorro de Agua en los servicios municipales de su competencia, para ajustar su demanda al límite de dotación diaria y permitan maximizar la disponibilidad de agua y preservar las reservas existentes.

Está facultada la Junta de Gobierno de la Mancomunidad a aprobar sobrepago sobre las tarifas de alerta y emergencia en los casos de exceso sobre el límite establecido y que a su vez se verá repercutido en los recibos de los abonados.

El Ayuntamiento de Valencia de las Torres cuenta con pozos para abastecimiento que le hacen no depender enteramente del suministro del pantano. Con las mejoras de infraestructuras y detección de fugas el aprovechamiento de la red está en condiciones muy óptimas. Además hemos hecho una revisión y puesta a punto de nuevos pozos.

En aras al cumplimiento de dichas medidas hemos establecido una reducción en periodicidad y cantidad del riego de zonas verdes o en la limpieza con baldeo, a niveles mínimos, que se realiza siempre con agua de pozo no potable.

En cuanto al servicio público, de primera necesidad, que entendemos representa la piscina pública y tras sopesar las posibilidades se procede al llenado proveniente de agua de pozo. Ha sido decisión consensuada y unánime con los demás municipios de la Campiña que la apertura sea el 1 de julio hasta el 31 de agosto siempre y cuando no sea necesario cortes de suministro en alguno de estos municipios.

Al mismo tiempo, de nada serviría solo el esfuerzo municipal, es necesaria la implicación individual y se pide a la ciudadanía el uso responsable de este bien preciado.

Es tarea de todos y cada uno de nosotros concienciarnos y aplicar acciones que ahorren agua siempre pero especialmente en estos delicados momentos. Recuerden controlar el consumo doméstico, riego de jardines y sobre todo de huertos, llenado de piscinas privadas o cualquier otro uso no esencial.

Confiamos y agradecemos la colaboración ciudadana para preservar responsablemente las reservas ante la escasez de agua.